



Plus que jamais le 1^{er} Mai



Dans le Tarn, en France et dans le Monde, **les citoyens** vivent une **crise sanitaire** exceptionnellement **grave et inédite**. Chaque jour, nous comptons de manière alarmante le nombre de nos morts, en plus des dizaines de milliers de personnes contaminées. En mettant le pilotage de nos sociétés dans **les mains du Capital**, les gouvernements et institutions internationales (UE, FMI, OMC...) ont réduit à peau de chagrin la capacité de nos États à répondre à des crises comme celle du Covid19. La crise du coronavirus, révèle **les profondes carences des politiques néolibérales pour le bien commun**.

Ces trente dernières années, **à cause de choix politiques de globalisation**, notre département a particulièrement souffert de nombreuses fermetures d'entreprises. Cela a des conséquences désastreuses sur l'emploi, nos services publics, les commerces de proximité et l'équilibre social économique. **Nous appelons à de réelles décisions de rupture**. La création de la valeur ajoutée ne doit plus servir seulement les **appétits en dividendes des actionnaires**, mais bien les **intérêts du plus grand nombre**.

Cette année nous serons privés de manifester dans la rue lors du 1^{er} Mai. Cela ne doit pas nous empêcher de revendiquer, pour que **le jour d'après** nous permettes de vivre **de nouveaux jours heureux** et **de ne plus avoir peur du lendemain**. Ce 1^{er} Mai doit nous permettre de porter nos revendications pour un monde plus juste et plus égalitaire.



Nous refusons le sacrifice des « Premiers de corvée » Ensemble portons nos revendications

- Le droit à un travail digne et reconnu, pour toutes et tous dans une société solidaire.
- L'égalité entre les femmes et les hommes au travail et dans la vie.
- Une économie sociale et solidaire au service de la personne et non au service des intérêts financiers.
- La garantie de l'emploi et le droit à un salaire répondant aux besoins.
- La défense et la promotion des services publics (santé, éducation, transports, énergie...) et de la Sécurité sociale
- Une fiscalité progressive et une lutte efficace contre l'évasion fiscale.

« Il ne faut pas compter sur ceux qui ont créé le problème pour le résoudre »

[Albert EINSTEIN]

**Alors le jour venu où nous pourrons sortir librement,
Ils auront des comptes à rendre !!!**